

Confirman que EFE trabajará en proyecto de interconexión de transporte entre Estación Limache y comunas del Valle Aconcagua

Con el compromiso que la Empresa de los Ferrocarriles del Estado (EFE Valparaíso) elaborará un proyecto que establezca un servicio de estación de intercambio modal (en esta caso, tren y bus) entre Limache y las comunas de San Felipe y Los Andes, concluyó la reunión liderada por el diputado del Distrito 6, Nelson Venegas, y la senadora de la Región de Valparaíso, Isabel Allende, quienes este año han sostenido varios encuentros con el Ministerio de Transportes y Telecomunicaciones para evidenciar los serios problemas de traslado que acusan las personas que viven en la zona interior de este territorio nacional, que usan diariamente un sistema de locomoción pública que en palabras de mencionados parlamentarios socialistas “no cumple con las actuales exigencias de desplazamiento”.

En esta cita —que se llevó a cabo en el Congreso— estuvo también el gerente de EFE Valparaíso, Miguel Saavedra, y los dirigentes de Agdabus, empresa de microbuses que opera en la provincia de Marga-Marga e interesada en participar en esta iniciativa.

#### Anuncio Patrocinado

Para el diputado Venegas esta mesa de trabajo se conformó con un solo fin: “Generar un plan piloto de parte de EFE para que Agdabus pueda operar servicios de interconexión en la Estación Limache, con salidas hacia el Valle del Aconcagua, particularmente a las comunas de San Felipe y Los Andes”.

Agregó que el propósito de este requerimiento “es para poder encontrar una forma de paliar la falta de oferta que se generó luego que Dhinos Bus quebrara. Hoy sólo están operando los buses JM y Pullman, pero son recorridos súper específicos que pasan por el Troncal. En el fondo dejan sin acceso a las comunas que están entremedio, como Quillota, La Cruz, Limache, Olmué, etcétera”.

Confirman que EFE trabajará en proyecto de interconexión de transporte entre Estación Limache y comunas del Valle Aconcagua

**WAM | PUBLICIDAD**

**AGENCIA DE PUBLICIDAD**

- Impresiones
- Manejo de redes sociales
- Videos y fotografías profesionales

**Conversemos por WhatsApp**

En ese sentido Venegas informó que EFE Valparaíso se comprometió a impulsar un proyecto de interconexión que “será levantado al Ministerio de Transportes”.

Añadió que “estamos muy contentos con estas gestiones realizadas en conjunto con la senadora Isabel Allende, porque éste es un compromiso que existe especialmente con las provincias de San Felipe y Los Andes, donde contamos con una locomoción bastante cara. En esa provincia opera un oligopolio de dos grandes empresas de buses que además de demorarse mucho en el trayecto, tienen precios muy elevados, y por lo tanto nos quedamos en una situación de aislamiento dentro de nuestra propia región”.

## Precios de los pasajes

“Acordamos que se levantará un plan piloto en que EFE establecería una conexión entre la Estación Limache y un servicio de buses rápido y expedito que podría llegar a las provincias de Los Andes y San Felipe. Yo considero que es un proyecto extraordinario porque da conectividad y mejora ostensiblemente los precios de los pasajes”, expresó el diputado.

¿Cuáles son los próximos pasos?: “El proyecto tiene que ser presentado al Ministerio de Transportes y Telecomunicaciones, por lo tanto vamos a recurrir nuevamente junto a la

Confirman que EFE trabajará en proyecto de interconexión de transporte entre Estación Limache y comunas del Valle Aconcagua

senadora Isabel Allende para solicitar las autorizaciones, que nos aprueben esta propuesta. Estoy seguro que esto va a resultar; y eso significará, su materialización, no sólo un mayor bienestar para los usuarios en término de los tiempos de recorridos; sino que, por sobre todo, un descanso para el bolsillo de nuestra gente”, dijo.

Finalmente Carlos Delgadillo, presidente la empresa del servicio de transporte urbano entre las comunas Limache y Olmué Agdabus, manifestó que “quiero agradecer al diputado Venegas por su gestión, preocupación, por escuchar al gremio del transporte, gestionando estas reuniones con diferentes autoridades. Hoy estuvimos con EFE viendo el tema de un posible servicio de combinación hacia San Felipe y Los Andes”.

y tú, ¿qué opinas?